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L'uomo «cuore e famiglia» 
prenota il posto di sindaco 
e avverte la De di Giubilo 
«Sono io che prendo più voti» 

Stop Pri al «cavallo» di Craxi 
«È milanese e pure milanista» 
Il commissario nomina la «spalla» 
È il viceprefetto Fausto Gianni 

Michelini si autocandida 
Mammì boccia Carraro 
«Archiviato» Pietro Giubilo, si fanno avanti i candida
ti che vogliono sostituirlo Per primo Alberto Micheli
ni, membro dell Opus Dei «Io sono il politico che 
prende più voti a Roma dopo Andreotti», si è affret
tato a far sapere li Psi punta su Carraro ma Oscar 
Mammì fa sapere di essere contrario Intanto e stato 
nominato il vicecommissano che affiancherà Barba
to in Campidoglio e il viceprefetto Fausto Gianni 

STEFANO DI MICHELE 
H Mentre il commissario 
prefettizio Angelo Barbato 
monta con moito entusia 
smo la guardia al Campido 
glio già parecchi si affrettano 
a mettere il cappello sulla poi 
Irona che fu di Pietro Giubilo 
E la gara che si e aperta non 
disdegna modi spicci e parole 
chiare con il rischio di finire 
dallrf padi Ila di CI alla brace 
dell Opus Dei Primo a scen 
dere in campo con veloce 
tempismo è infatti Alberto Mi 
chefir» Cx giornalista della 
Rai uomo vicinissimo alla 
prelatura personale del Papa 
Miche tini si affanna da anni 
per cercare di salire sullo 
scranno più alto del Campido 
glio La De gli lia prima prefe 
rito Signore!lo poi Sbardella 
ha puzzato Giubilo Adesso 
Michelini che oltre che consi 
gì [ere comunale è anche par 

lamentare ed eurodeputato si 
prenota in un intervista a «Pa 
norama con largo anticipo 
Intanto fa sapere che dopo 
Andreotti lui è "1 uomo politi 
co che a Roma prende più vo 
ti" Se il partito si degnasse di 
candidarlo lui è pronto 
«Quattro elezioni - informa -
hanno dimostrato che I eletto 
rato di Roma soprattutto 
quello di opinione e dunque 
non tanto controllato nelle 
preferenze come a Frosfnone 
e Latina mi ha dato ogni volta 
un consenso doppio rispetto 
ad ogni altro candidato Ora 
se il partito decidesse di can 
didarmi come capolista io sa 
rei pronto" Il riferimento a 
Prosinone e Latina fertili terre 
andreoltiane non è casuale 
visto che lo stesso Sbardella 
aveva detto che dietro gli at 
tacchi a Giubilo del Vaticano 

cera lo zampino dell Opus 
Dei Insinuazione assurda -
commenta Nichelini ~ Uno 
sbaglio che lo stesso Sbarde! 
la smentendo quelle afferma 
zioni ha evidentemente capi 
to di avere fatto 4 a famiglia 
è il cuore della società recita 
il suo slogan caramelloso Un 
posto nel cuore comunque 
io trova anche li Campidoglio 
Lui da già il benservito a Giù 
bìlo Io non voglio demoniz 
zare nessuno - fa sapere al 
1 ex sindaco - ma certo si de 
ve voltare pagina 

Il secondo candidato di cui 
tulli parlano e Franco Carraro 
socialisia rx precidente del 
Milan e del Coni ministro Se 
Franco C arraro sarà eletlo in 
Cimpidoglio - avvisa g à 
Oscar Marcimi lcidcr dell E 
dcra nelh cap tale - (aro lap 
pczzire Roma di manifesti 
con su scruto Abbiamo un 
sindaco non solo milanese 
ma pure milanista Mentre 
Mamml si attrezza in tipogra 
ha Agostino Mananetti segre 
tano romano del Psi ha confi 
dato ad Epoca come è nata 11 
dea «Un giorno - racconta -
Bellino (nel senso di Craxi 
ndrì mi ha domandato Che 
ne pensi di Carrara sindaco7 

Mi sembra un ipotesi plausi 
bile - gli ho risposto - Però è 
ancora presto Certo che è 
presto vuol dire che ne npar 

leremo ha chiuso il discorso 
il capo di via del Corso Paris 
Dell Unto leader della sinistra 
del Garofano nella capitale 
mette in guardia «Che Carrara 
sta capolista mi sta bene che 
sia anche candidato a sinda 
co di un alleanza con la De io 
sono contrario» E it diretto in 
teressato' Entusiamo ne mo 
stra poco e preferisce tenersi 
sicura la poltrona di ministro 
del Turismo E carico di dub 
bi più concreti che amletici 
Carrara «Quando si eleggera 
il nuovo Consiglio comunale' 
Forse in autunno forse in pn 
maveia - si chiede e si nspon 
de - Con quali regole7 E pre 
sto per dirlo Come verranno 
composte, le liste' Non si sa E 
poi chi garantisce che verrei 
eletto' Domande sagge co 
munque 

Intanto m Campidoglio è 
stato nominato il vicecommis 
sano che dovrà affiancare il 
prefetto Barbato Si tratta del 
viceprefetto vicario Fausto 
Gianni 43 anni due figlie 
con diverse esperienze di 
commissario prefettizio in al 
cuni Comuni delia provincia 
romana come S Marinella o 
Cave 

Continua anche la polemi 
ca sulla data del voto Maria 
nelti afferma che «si dovrebbe 
votare in autunno» Se ciò non 

Bettini: «Basta con i baratti 
Alle urne in autunno» 
«.Dopo la cacciata di Giubilo li problema pnncipa 
le £ ora quello di votare in autunno» Goffredo Bet
tini segretario del Pei romano commenta I uscita 
di scena del sindaco de e le prospettive per il voto 
«La De traffica per il rinvio - avverte Bettini - ma 
non faremo dimenticare alla città cosa è stato il 
SUo sistema di potere» Neil assenza del Consiglio 
«si tentano operazioni che stravolgono la citta» 

• i Giubilo se n e appena 
andato e g a la De ha dato 
Inizio alle in movre per impe 
dire il voi i in miunno trovan 
do orecchi disponibili spe 
cialmentc a livello nazionale 
In i panili LX allenii Intanto 
in Cunp ìot.1 ] il commiss i 
rio Ang lo Barbato la capire 
eli non aver nessuna (retta di 
lasciare il posto a un nuovo 
Consiglio comunale Ecco co 
sapensddcll addio di Giubilo 

e delle prospettive del voto 
Coffredo Bellini segretario 
dilla federizione dtl Pel ro 
mano «1 a cacciata di Giubilo 
un indubbia vittoria democra 
tici ò dovuta essenzialmente 
a due elementi - premette 
Bc mi - 1 opposizione, lena 
ce forte ma non settaria del 
Pei romano e il fatto che via 
via è diventata più chiara agli 
occhi dell opinione pubblica 
la natura del potere della De 

romana che unisce instabilità 
politica inefficienza ed ingor 
digia speculativa Alla fine il 
fronte che hi spinto per il ri 
torno alla legalità e stalo im 
piissimo e I solamente di Giù 
bilo totale E importante al di 
la dei partiti che siano scesi 
in campo intellettuali forze 
sociali stampa e Chiesa 

L uscila di scena di Giubilo 
è una battaglia vinta Ma 
ora si aprono altri proble 
mi, come la data delle eie 
zioni 

E bene chiarire le cose Si e 
loti ilo per riparare ad una fé 
riti profonda mferta dalla De 
alli democrazia in questa cit 
là E ci dobbiamo intendere 
bene riparare vuol dire dare 
al più presto la parola u citta 
dini Sono del tutto incoscienti 
le dichiarazioni di chi sost cne 

avenisse si dia «inizio ad una 
riforma delle strutture istituzio 
nali di Roma» I) comunista 
Piero Salvagni contesta invece 
alcune dichiarazioni di Barba 
to sulle prossime elezioni «Mi 
auguro - dice - che il com
missario si occupi solo di cose 
straordinarie perché se cosi 
non fosse si assumerebbe del 
le responsabilità che non gli 
competono In questo senso 
le sue dichiarazioni dilatorie 
sulla data delle elezioni sono 
già molto gravi» 

Dall alto in basso Alberto Michelini Franco 
Carraro Oscar Mamml Michelini si 
autocandida sindaco Carraro è il < cavallo» 
di Craxi ma ha già lo stop di Mammì 

che questo è un problema se 
condano È il problema fon 
damenlale E qui chiamiamo 
ad una coerenza tutte le forze 
che hanno spinto per 1 auto 
scioglimento e per il voto in 
autunno 

Girano voci di un «baratto» 
del voto nella capitale tra 
Craxi e Andreotti per la for 
inazione del nuovo gover
no 

Se questo avvenisse sarebbe 
un altro colpo micidiale alla 
credibilità delle istituzioni e al 
le condizioni di viia della città 
E il nuovo Pei romano che si è 
opposto a Giubila si opporrà 
i questo modo ui trattare la 
capitale che umilia le sue 
energ e e le sue forze migliori 

Lo stesso prefetto Barbato, 
commissario In Campido 
glio, fa pero Intendere di 

pensare a tempi lunghi. 
Noi abbiamo rispetto per il 
commissario Barbato ma bi 
sogna compredere che il com 
missanamento è un fatto 
straordinario di sospensione 
dei dintti democratici che 
quindi occorre limitare al mas 
Simo entro i 90 giorni previsti 
dalla legge» 

Non si rischia, In questa as
senza di controlli democra
tici, di far passare operazio
ni contestate? Penso alia 
fulminea lettera di Tange 
sul futuro dello Sdo, per 
esempio 

Si e sono operazioni che stra 
volgono il volto della città La 
lettera di Tange e, un indebita 
pressione collegata agli mie 
ressi dell Italstat che spera di 
fare il proprio comodo in as 
senza del Corsigho e del con 

trailo del Pei Niente trucchi 
Gava prepari subito il decreto 
di scioglimento del Consiglio e 
il prefetto fissi la data delle 
elezioni 

Chi spinge di più per il riti 
vio e la De, spaventata, si di 
ce, dal possibile giudizio 
degli elettori 

Lo credo Giubilo e già al lavo 
ro per arrecare altri danni a 
Roma La De romana che di 
ceva di voler votare in autun 
no ora traffica per arrivare ad 
aprile E un partito irresponsa 
bile ha già tatto tanto male al 
la citta e ora ha paura di af 
frontare il gludiziq democrati 
co e tenta di sequestrare la vo 
lontà dei cittadini come ha 
fatto per mesi con il Consiglio 
comunale 

Ma se 11 rischio di un rinvio 
delle elezioni dovesse con 

erotizzarsi, se Giubilo rice
vesse aiuti da Andreotti? 

Ognuno si assumerà le sue re 
sponsabilità nel mantenere la 
citta commissariata II nuovo 
Pei romano avrà un motivo In 
più per chiedere la fiducia alla 
gente e per chiedere la sfidu 
eia alla De Tre mesi per Giù 
bilo sono pochi per farsi di 
menticare e quindi cercherà 
di portare la situazione a un 
punto tale da votare in aprile 
Se cosi sarà ma faremo di tul 
to per impedirlo 1 mesi che ci 
separeranno dal voto li utiliz 
/eremo per non far dimentica 
re quale martirio e stato per la 
citta la sua gestione del potè 
re Non gli daremo tregua e 
sbarreremo la strada a qual 
siasi tentativo di continuare la 
politica di Giubilo senza Giù 
bilo OS DM 

Molte fiamme 
e pochi danni 
per un incendio 
alla Sapienza 

Un incendio si è sviluppato ieri mattina nella cabina di di
stribuzione elettrica dell Acea che fornisce elettricità alla 
clinica Ortopedica dell Università «La Sapienza» in piazzale 
Aldo Moro Le fiamme prontamente domate dai vigili del 
fuoco accorsi con numerosi mezzi hanno danneggiato gli 
impianti e la zona sovrastante che confina t,on il pavimento 
di un aula didattica dichiarata inagibile per misura precau
zionale La clinica è rimasta senza energia per alcune ore 
fino a quando t tecnici dell Acea non hanno provveduto ad 
un allaccio provvisorio Nel frattempo era stata alimentata 
dà un gruppo elettrogeno 

A dieci anni 
nel tempio 
americano 
del tennis 

A soli dieci anni approda ad 
uno dei tornèi di tennis pia 
importanti d̂el mondo Si 
tratta di Alberto Lommi, un 
carripionctno delta racchet
ta del Circolo Meeting Club 

^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ di Genzano che, insieme al 
^ ^ ^ ^ ~ suo maestro Massimo Mo
retti ha vinto IO gironi premio negli Stati Uniti per parteci
pare al torneo di Flachmg Medow II giovanissimo tennista 
dei Castelli Romani ha guadagnato lambito traguardo, 
classificandosi al secondo posto nel torneo Ellesse Contest 
che si è disputato a Perugia Alla competizione hanno par
tecipato bambini provenienti da ogni parte d Italia 

«Togliere 
la 180 
ai privati», 
dice il Pei 

Togliere la psichiatria alle 
convenzioni private e toma-fe 
re ad una corretta interpre
tazione ed attuazione Stella 
legge 180 t quantachiedo* 
no la Federazione romana « 

^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ il Comitato regionale comu-
^ • — w ^ » n i s l a dopo i incriminazione 
dell ex giunta regionale su queste vicende «Non è accetta
bile e va considerata contro gli interessi dei cittadini - dice 
il Pei - un assistenza pnvata che non è conforme e non ri
spetta le attuali leggi vigenti nel settore consideralo che 
giacciono decine di progetti di strutture intermedie mai rea 
lizzate» Per la cura dei pazienti psichiatrici la legge regio
nale prevede comunità terapeutiche centri diurni case al 
loggio e case famiglia 

Un telefono 
6766312 
contro 
cava selvaggia 

Lotta senza quartiere a cava 
selvaggia A dichiararla è 
stato I assessore ali ambien
te della Provincia di Roma 
Athos De Luca che ha isti
tuito presso il suo ufficio a 

^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ palazzo Valentin! unmirne-
^mmmm^^^—*w-^—• r o telefonico (6766312) in
vitando tutti t cittadini a segnalare i casi di cave abusive Se
condo l assessore 1 Italia «svende letteralmente il suo territo
rio a buon mercato degradando splendidi paesaggi e 
creando grave dissesto idrogeologieo In molti casi queste 
situazioni sono tollerate dai Comuni e dalla Regione e si 
trovano molte difficoltà a risanare 1 ambiente» 

Piazza di Spagna 
Dopo il bagno 
di Crace Jones 
gli Arcobaleno 
scrivono a Barbato 

Polemiche dopo il bagno di 
Grace Jones nella fontana 
della Barcaccia II consiglie
re comunale Verde Arcoba
leno Paolo Guerra ha in
viato infatti una lettera at 
commissario prefettizio An-

• gelo Barbato Guerra ha 
chiesto a Barbato come intenda comportarsi nei confronti 
della cantante rea di aver sfidato «la recente e tristemente 
nota ordinanza del fu sindaco Pietro Giubilo che per i tor 
sonudisti e per i bagnanti nelle fontane prevede l arresto» 
«Quello che gli Arcobaleno intendono sapere - conclude 
Guerra - e se la famosa e repressiva ordinanza Ma riservata 
solo ai giovani della periferia e ai turisti senza ialiti in Para 
diso» 

Festa 
per la casa 
nella festa 
di Trastevere 

Hanno scelto la festa più 
popolare del none per farsi 
meglio conoscere Si tratta 
dell i Coop 2000 che da set
timane occupa un palazzo 
sfitto a piazza Sonnino In 

^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ occ ìsione della Festa de 
^^~mm^^^^—'^^^m*m Nointri insieme ali unione 
inquilini allestirà una mostra in cui saranno spiegati t pro
getti di ristrutturazione dello stabile occupato che durerà 
per sette giorni accompagnata da spettacoli musicali e uno 
stand di prodotti biologici L inizi ìtrva ivra la stessa durata 
della festa di Trastevere dal 22 al J] luglio 

FABIO LUPPINO 

——""•—~— Parto quadrigemellare al Nuovo Regina Margherita 

Fiocchi rosa e azzurri 
Arriva la banda dei quattro 

Fabio Roscarì padre di 4 gemelli si la un «cicchetto» 

• • Due maschi e due fem 
mine per non scontentare 
nessuno senza il rischio di li 
tigare sui ne mi che tanto ce 
n é davanzo Come risultato 
non e e che dire consideran 
do clic la mamma eia alla sua 
prima esper en/a del tji nere I 
piccoli quadnqemclli ben as 
sortii s me nal eri mattila 
\erso le 11 e trenta neI reparto 
maternità dell ospedale Nuo 
vo Regina Margherita lasc an 
do attonito il giovane pap i e 
mettendo a dura prova a resi 
sìenza della neo mamma 

I piccoli sono stati messi in 
incubatrice ma stanno bene 
tranne qualche leggera diffi 
colta respiratoria che però 
non è considerata allarmante 
dai mcdci Pesi piuma tutti 
insieme non armino nemme 
no a sei t li li i più leggeri sfio 
rano il eh lo e trecento gram 
mi mentre i due più grandi 
pesano un chilo e mezzo e un 
chilo e 570 grammi 

II loro arrivo a frotte non 
è stato una sorpresa Roberta 
Lulv casalinga di 25 anni si 
era sottoposta infatti ad una 
cura per la sterilità la gravi 

danza è stata un pò faticosa 
ed è slato necessario interve 
nire con un taglio cesareo alla 
t re ntu ilesini a settimana per 
che la pressione dei bambini 
creava qualche problema di 
respirazione alia mamma 

Stremila dall operazione 
indebolita da un emorragia 
che ha reso necessarie due 
trasfusioni di sangue la signo 
ra non ha ancora avuto il lem 
pò di immaginare che cosa 
accadrà tra qualche settima 
na quando tutti e quattro i 
piccoli cominceranno a pre 
tendere poppate e cambi di 
pannolini ad ogni ora del 
giorno e della notte tra strilli e 
strepitìi 

Ini into il papa Fabio Ro 
scan ventotto anni che sem 
brano meno e un mestiere di 
istalldtore di impianti di nscal 
damenlo sorride e si guarda 
ittorno con aria trasogn ita 
Con un bicchier*1 di plastica 
pieno a metà di whisky bnn 
da alla banda dpi quattro e si 
fa coraggio Luca Marco 
Giorgia e Alice ormai fanno 
parte della famiglia 

Trastevere 
Gran pienone 
alla Festa 
de' Noantri 

• i Con una settimana di ritardo rispetto alla tradizionale 
data di inizio la Festa è iniziata con tanto di processioni reli 
giose e laiche di quanti non hanno mancato di fare un salto a 
Trastevere Presenti in forza anche le contestatissime banca 
relle ospiti indesiderate per il presidente della prima circoscri 
zione e per le associazioni trasteverine ma autorizzate dall as 
sessore al commercio Corrado Bernardo La Festa ha avuto 
cosi il suo bagno di folla cesti e sedie di vimini e articoli da 
spiaggia unico contributo del Comune ali appuntamento di 
Trastevere 

Macché 
hotel 

mi compro 
la barca... 

Il «mercato» 
degli 

anziani 
all'ospizio 
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